

Indications: Une lotion pour le mal de garrot et un pansement cicatrisant antiseptique à forte pénétration et séchage rapide. Efficace contre les infections bactériennes qui se produisent le plus fréquemment sur les lésions cutanées des chevaux et des chiens. A utiliser dans les traitements de plaies superficielles, les coupures légères, les frottements, les maux de garrot et les plaies de selle.

Mode d'emploi: Nettoyer d'abord la zone à traiter et la sécher. Puis enduire généreusement les lésions de "Blue Lotion" avec le bouchon applicateur. Recommencer l'application tous les jours ou plus souvent jusqu'à ce que la cicatrisation commence.

Avertissement: Produit destiné uniquement aux animaux qui vivent à l'extérieur. En cas de plaies profondes ou perforantes ou de blessures graves, consulter un vétérinaire. Si les rougeurs, irritations, tuméfactions persistent ou augmentent, arrêter le traitement et consulter un vétérinaire. Eviter le contact avec les yeux et les muqueuses. Ne pas appliquer sur des grandes parties du corps. **Ne pas utiliser sur les chats.** Ne pas utiliser sur les animaux de boucherie. Ce produit a la propriété de tacher les vêtements.

ATTENTION: Inflammable!

Eloigner de la chaleur ou des flammes nues.

Ne pas utiliser sur l'homme.

Ne pas utiliser sur les animaux de boucherie.

Ingrédients actifs: alcool isopropylique 48,00 %, acriflavine 0,04 %.

Ingrédients inactifs: propylèneglycol, glycérine, urée, propionate de sodium, furfural technique, violet de méthyle.

**Handy
Dauber
Bottle!**

NDC 017135-316-01
DIN 258911



BLUE LOTION

**Antiseptic Wound
Dressing and Gall Lotion**

**Pansement cicatrisant antiseptique
et lotion pour le mal de garrot**

**KEEP OUT OF REACH OF CHILDREN
À TENIR HORS DE PORTÉE DES ENFANTS**

**CAUTION
AVERTISSEMENT**

See side panel for additional precautionary statements
Consulter les conditions de précautions supplémentaires sur le côté

NET CONTENTS: 4 fl oz (118 ml) / POIDS NET : 4 fl oz (118 ml)

Indications: A quick-drying, deep-penetrating antiseptic wound dressing and gall lotion. Effective against bacterial infection most common in skin lesions of horses and dogs. Use as an aid in treatment of surface wounds, minor cuts, skin abrasions, harness galls and saddle sores.

Directions: First clean and dry affected area to be treated. Then apply Blue Lotion generously with dauber cap directly onto lesions. Repeat applications daily or more often until healing takes place.

Caution: For external animal use only. In case of deep or puncture wounds or serious burns, consult veterinarian. If redness, irritation or swelling persists or increases, discontinue use and consult veterinarian. Avoid contact with the eyes and mucous membranes. Do not apply to large areas of the body. **Do not apply to cats.** Not for use on animals intended for food. Note that this product will stain clothing.

WARNING: Flammable!

Keep away from heat or open flame.

Not For Human Use

Not For Use On Animals Intended For Food

Active Ingredients: Isopropyl Alcohol 48.00%, Acriflavin .04%.

Inactive Ingredients: Propylene Glycol, Glycerine, Urea, Sodium Propionate, Technical Furfural, Methyl Violet.

Wellmark International

**100 Stone Road West, Ste. 111
Guelph, ON N1G 5L3**



FARNAM COMPANIES, INC.

Horse Products Division

P.O. Box 34820 • Phoenix, AZ 85067-4820

Call with comments or questions:

In U.S. 800-234-2269 In Canada: 800-548-2828

©1997, 2009 Farnam Companies, Inc.

Product Code: 31601 99.0000143.01 09-1497

Central Garden & Pet and its logo are trademarks of Central Garden & Pet Company.

All other trademarks are the property of Farnam Companies, Inc.



CENTRAL
Garden & Pet